



SÍNTESIS VESPERTINA

05 de junio 2025

Comunicación Social

PRODECON

SAT: ¿Realizas actividades exentas de IVA? PRODECON aclara cómo emitir correctamente tus facturas La Razón de México

Emitir **facturas electrónicas (CFDI)** correctamente puede generar muchas dudas, sobre todo cuando se trata de actividades que están exentas del pago de IVA. Es una inquietud común entre **médicos, arrendadores de vivienda** y otros prestadores de servicios.

Para resolverla, la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (**PRODECON**) ha emitido una guía clara y accesible.

PRODECON ofrece asesoría gratuita, confiable y accesible para cualquier persona que tenga dudas fiscales. Se puede contactar de varias formas.

Aumentan atenciones en la PRODECON por fallas en el portal del SAT en Torreón Milenio

Por fallas en el sistema del SAT (Servicio de Administración Tributaria), la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON)** de Coahuila reporta un **aumento** de casos de rechazo en las declaraciones, lo que resulta hasta un 40 % de las atenciones en la orientación que ofrece respecto irregularidades en **materia fiscal**.

La delegada de la PRODECON en Coahuila, **Amelia Silva de Anda**, compartió que luego de los procesos de las declaraciones anuales tanto de personas físicas y morales ante el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**, durante mayo acudieron contribuyentes ante diferentes inconsistencias, principalmente por errores en la CLABE interbancaria.

FISCALES

Reconoce SAT a empresas que cumplieron con dictamen fiscal 2024 **Quadratin**

El **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**, reconoce y agradece la responsabilidad de las empresas y personas con actividad empresarial que cumplieron puntualmente con la presentación del dictamen fiscal correspondiente al ejercicio 2024.

En comunicado de prensa, la presentación oportuna de este dictamen no solo refleja el compromiso con el cumplimiento de las obligaciones fiscales, sino también fortalece la transparencia y confianza en el sistema tributario del país.

Por aranceles de Trump se podrían encarecer proyectos de infraestructura en México **Vanguardia**

Los aranceles de 50 por ciento que deberán pagar al acero y al aluminio importados a EU podrían encarecer algunos proyectos de infraestructura hasta 10%, advirtió la CMIC.

Tras los aranceles impuestos al acero y al aluminio por parte de Estados Unidos se podrían encarecer algunos proyectos de infraestructura en México hasta 10 por ciento, advirtió la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**.

CDMX

Quema CETEG oficinas del SNTE en CDMX **Reforma**

Maestros de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de Educación de Guerrero (**CETEG**) irrumpieron en instalaciones del **SNTE** en la Ciudad de México y Chilpancingo, donde quemaron playeras y papelería de ese gremio.

En la sede en República de Venezuela, en la CDMX, los docentes **realizaron pintas**.

Luego de forcejear la entrada por más de una hora, los maestros de la Sección 14 de

Guerrero lograron ingresar a las oficinas del **SNTE**, donde hicieron destrozos y le prendieron fuego a papelería.

La Secretaría de Educación Pública (**SEP**) reprobó estos actos vandálicos y llamó a continuar un diálogo pacífico y respetuoso.

NACIONALES

Discuten partidos en INE 'éxitos' y 'fracasos' en elecciones Reforma

Representantes de partidos políticos discutieron en el **INE** sobre sus "**éxitos**" y "**fracasos**" tras los resultados de la **elección judicial** del pasado domingo 1 de junio, así como de los comicios locales en **Durango y Veracruz**.

En la sesión del **Consejo General**, donde se recibieron informes sobre la elección de personas juzgadoras, el **representante de Morena, Guillermo Santiago**, aseguró que en Durango y Veracruz hubo un avance "contundente" del movimiento.

Al negar malos resultados, porque el partido no ganó la capital de Durango y perdió municipios en Veracruz, Santiago aseguró que gobernarán a más población.

ECONÓMICO

Exportaciones de México a Estados Unidos cayeron 2.7% en abril; fueron valoradas en 41 mil 869 mdd El Universal

México perdió mercado en **Estados Unidos** cuando el gobierno de **Donald Trump** anunció en abril pasado la imposición de **aranceles "recíprocos"** contra decenas de países.

Las mercancías con la etiqueta **Made in Mexico (Hecho en México)** que cruzaron hacia la Unión Americana estuvieron valoradas en 41 mil 869 millones de dólares (mdd) durante el cuarto mes del año.

Esta cifra significa una disminución de 2.7% frente a las **exportaciones mexicanas** que se llevaron a cabo en el mismo periodo del año pasado, de acuerdo con datos que el **Departamento de Comercio** de Estados Unidos dio a conocer la mañana de este jueves.

Aranceles aún no ayudan: Déficit comercial de EU con México se acelera en abril **El Financiero**

El déficit comercial de Estados Unidos con México registró una nueva expansión en abril de 2025, pese al endurecimiento de los **aranceles impuestos por la administración del presidente Donald Trump**.

De acuerdo con datos oficiales de la **Oficina del Censo de Estados Unidos (US Census Bureau)**, el desequilibrio comercial acumulado entre ambos países durante los primeros cuatro meses del año ascendió a 61,276 millones de dólares, lo que representa un incremento de 15.6 por ciento respecto al mismo periodo de 2024.